

Führungswechsel beim Gehörlosenverband Hamburg

Thomas Worseck als neuer Vorsitzender gewählt

Das Interesse an der diesjährigen Mitgliederversammlung des Gehörlosenverbandes Hamburg am 7.05.2008 war groß. Es hatte sich herumgesprochen, dass der bisherige 2. Vizevorsitzende Thomas Worseck gegen den langjährigen Vorsitzenden Alexander von Meyenn antreten wird.

Dementsprechend waren alle Delegierten von den Vereinen gekommen. Auch sehr viele Gäste waren erschienen, um die spannende Wahl mitzuverfolgen. Es war wohl die bestbesuchte

Mitgliederversammlung seit Jahrzehnten. Nach den Ehrungen, Vorstandsberichten und Anträgen (Beitragserhöhung und Forderung nach Gehörlosengeld wurden beschlossen) kam es zu einer

Aussprache. Die Mitglieder waren irritiert, dass es im Deutschen Gehörlosen-Bund zu Zerwürfnissen zwischen Alexander von Meyenn und Thomas Worseck gekommen ist. Sie haben die Sorge, dass die Arbeit des Gehörlosenverbandes darunter leiden wird. Sowohl Thomas Worseck als auch Alexander

von Meyenn erklärten, dass sie zu den Problemen im Deutschen Gehörlosen-Bund nichts sagen

werden. Die Mitglieder waren mit der bisherigen Arbeit im Gehörlosenverband bis auf wenige

Ausnahmen zufrieden. So schritten die Mitglieder zur Wahl. Alexander von Meyenn, Thomas

Worseck und Ralph Raule stellten sich zur Wahl des 1. Vorsitzenden. Mit Ralph Raule hatten wohl die

Wenigsten gerechnet. Er ist auch Schatzmeister im Deutschen Gehörlosen-Bund und war bisher bei

der Arbeit des Gehörlosenverbandes nicht in Erscheinung getreten. Die drei Kandidaten stellten ihr

Programm für die nächsten drei Amtsjahre vor. Nach einer kurzen Pause erklärte Alexander von

Meyenn überraschend, dass er seine Kandidatur zurückzieht. Nach einer geheimen Wahl bekam

Thomas Worseck 12 Stimmen und Ralph Raule 8 Stimmen (bei 4 ungültigen Stimmen). Die Freude

war groß bei Thomas Worseck. Er bedankte sich für das Vertrauen der Mitglieder. Auch sprach er seine Anerkennung für die Verdienste von Alexander von Meyenn für den Gehörlosenverband aus.

Anschließend wurden die anderen Vorstandsmitglieder gewählt. Als erster Vizevorsitzender wurde

Hans-Jürgen Kleefeldt mit großer Mehrheit wiedergewählt. Die bisherige Frauenbeauftragte Sandra

Zantow wurde zweite Vizevorsitzende. Die Frauenarbeit wird sie weiterhin ausüben. Als Beisitzer

wurden gewählt: Walter Lück (Senioren), Erik Körschenhausen (Öffentlichkeitsarbeit) und Susanne

Genc (Kultur). Rechnungsprüfer wurden Manuel Ostendorf und Norbert Hensen. Der Beisitzer für

Jugend wurde bereits bei der Jugendversammlung gewählt. Es ist Viktor Werner. Damit folgte die

Mitgliederversammlung weitestgehend den Vorschlägen des neuen Vorsitzenden Thomas Worseck. Er

freut sich auf die Zusammenarbeit mit dem neuen Team. Die Mitglieder waren froh, dass die Wahl

auch dank der guten Wahlleitung von Michael Scheffel gut und zügig verlaufen war. Noch ein Rekord

hatte die diesjährige Mitgliederversammlung zu vermelden: es war auch eine der Längsten, erst kurz

vor Mitternacht konnte Alexander von Meyenn die Versammlung schließen.



Die neue Mannschaft des Gehörlosenverbandes Hamburg

(von links nach rechts: Manuel Ostendorf (1. Rechnungsprüfer), Erik Körschenhausen (Beisitzer für Öffentlichkeitsarbeit), Sandra Zantow (2. Vizevorsitzende und Frauenbeauftragte), Thomas Worseck (Vorsitzender), Hans-Jürgen Kleefeldt (1. Vizevorsitzender), Susanne Genc (Beisitzerin Kultur), Walter Lück (Beisitzer Senioren,) Norbert Hensen (2. Rechnungsprüfer), Christoph Heesch (Geschäftsführer)

Nicht mit auf dem Foto: Viktor Werner (Beisitzer Jugend)